

Confirmado La Cruz Embajador del Boxeo para Tokio 2020



La Habana, 31 oct (JIT) El astro cubano Julio César La Cruz fue ratificado Embajador del Boxeo para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 como parte de una prestigiosa nómina de cinco hombres y otras tantas mujeres distribuidos a partes iguales por continentes.

El sitio digital del Comité Olímpico Internacional (COI) difundió que el monarca a ese nivel y cuatro veces titular del orbe y sus compañeros representarán a los competidores de ese deporte durante el proceso previo y la propia cita cuatrienal.

«Ayudarán a la Fuerza de Tarea del Boxeo a tener en cuenta la voz de los atletas en todas las áreas de su planificación para los eventos de calificación y el torneo de boxeo en los Juegos Olímpicos», puntualiza el despacho.

América está igualmente representada por la estadounidense Mikaela Mayer, Europa cuenta con el ucraniano Vasyl Lomachenco y la francesa Sarah Ourahmoune, y África con el nigeriano Lukmo Lawal y la marroquí Khadija Mardi.

Por Asia aparecen el chino Chin Jianguan Hu y la india Mary Kom, y por Oceanía el neozelandés David Nyika y la australiana Shelley Watts.

«Estamos encantados con este grupo de atletas diversos e inspiradores», dijo Morinari Watanabe, miembro del COI y presidente de la Fuerza de Tarea del Boxeo, aprobada en junio pasado en medio de la suspensión de la Asociación Internacional de esa disciplina.

«Esperamos trabajar estrechamente con ellos en todas las áreas de nuestras decisiones», sostuvo en relación con el Grupo de Embajadores, cuya creación fue anunciada el 30 de agosto de 2019 y demandó nominaciones conjuntas de amateurs y profesionales por parte de los comités olímpicos nacionales, sus comisiones de atletas y federaciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/206360-confirmado-la-cruz-embajador-del-boxeo-para-tokio-2020>



Radio Habana Cuba